

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
04/11/2013	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	11	9	UDD INNOVARA EN EL AREA DE SALUD GRACIAS A FONDOS MINEDUC

## UDD innovará en el área de salud gracias a fondos Mineduc



La Universidad del Desarrollo (UDD) se adjudicó importantes fondos del Ministerio de Educación (Mineduc) para financiar el proyecto "De la ciencia a la innovación en salud: adopción en la actividad clínica, nacional e internacional, de nuevos productos, procesos y prácticas de clase mundial, basados en investigación científica de la UDD y de terceros". En este marco, la institución desarrolla hoy un seminario sobre la aplicación de innovaciones en salud con académicos internacionales.

La UDD compitió con otros 16 proyectos, de los cuales también serán financiados los presentados por la UC, la Universidad de Santiago y la Universidad del Bío-Bío.